18/06/13

rensa: Diaria

Tirada: 15.732 Ejemplares Difusión: 13.240 Ejemplares Cód 7162850

Página: 21

Sección: LOCAL Valor: 1.352,00 € Área (cm2): 517,7 Ocupación: 55,47 % Documento: 1/1 Autor: B.H. Núm. Lectores: 92000

GALARDÓN ■ LOS ENTREGÓ EL MINISTRO DE EDUCACIÓN

Los mejores de la clase

Los estudiantes de la Universidad de Salamanca Aitor Blanco y Esther Chamorro obtienen el Premio Nacional de Fin de Carrera de Educación Universitaria

B.H.

UEVE estudiantes de la Universidad de Salamanca fueron testigos de excepción del denominado "desplante" al ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, durante la entrega del Premio Nacional de Fin de Carrera de Educación Universitaria. Entre ellos se encontraban Aitor Blanco y Esther Chamorro, quienes recibieron el máximo galardón por sus estudios en Filología Clásica y Farmacia, respectivamente, mientras asistían atónitos en un aforo salpicado por camisetas del movimiento conocido como «marea verde», en defensa de la escuela pública frente a los recortes en educación y el proyecto de Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa (Lomce).

Pero la sorpresa fue mayúscula cuando una docena de premiados se negaron a saludar a las autoridades mientras eran ovacionados por los presentes. Durante el acto se otorgaron 129 galardones, de los que 46 fueron premios nacionales, 45 menciones y 38 accésit. De ellos, seis accésit y una mención recayeron también en estudiantes de la institución académica salmantina. Se trató de Ana Isabel Blasco, Lorena Domínguez, Estela López, Javier Montejo, José Luis Rojas, Manuel Sánchez y Carissa Véliz.

La edición incluyó novedades con respecto a las de otros cursos, ya que por primera vez coincidieron en el tiempo licenciados y diplomados con graduados universitarios. Asimismo, los galardones ya no se otorgaron por carreras, sino por áreas o ramas de conocimiento existentes, entre las que se incluyen Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y Jurídicas, Ingeniería y Arquitectura, así como Artes y Humanidades.



Los 129 galardonados tras la entrega de premios, entre los que se encuentran nueve alumnos de la Universidad.

ESTHER CHAMORRO ■ PREMIADA

"Apoyé la protesta contra Wert, pero no formé parte de ella"

La exalumna de Farmacia relata la tensión con la que vivió la entrega de premios, en la que asegura que alguno de los asistentes increpó a gritos al ministro de Educación

B.H.

RECIBIMOS el premio entre la polémica, imaginaba que el acto sería especial por las revueltas de Educación, pero no había imaginado hasta qué punto", sostiene la exalumna de la facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca, Esther Chamorro, recordando

ya desde Berlín los momentos vividos. "Hubo tensión, pero por mi parte, porque aunque había gente que acudió con camisetas verdes y que negó el saludo al ministro, algún grupo llegó incluso a gritarle", relata la joven.

Explica que el galardón lo ha recibido por su trayectoria académica que concluyó en el año 2010. "Ahora estoy haciendo la residencia de Farmacia Hospitalaria y espero que el premio sea un mérito más en mi currículum para encontrar trabajo algún día. Imagino que será un impulso más hacia ese objetivo", subraya la joven, quien presentó por internet su solicitud en el proceso que ha tenido en cuenta sus resultados académicos, sus publicaciones y sus becas.